



台風一過。青空が広がりましたが、今日はまた雨模様です。遊べるときに外遊びを



ひ：人や生き物、持ち物を大切にしが：頑張り（目標に向かって）し：幸せになる野市東小（みんなが）

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

### あっという間の6月です

運動会が終わり、四国地方も梅雨入りし、早6月となりました。先週末は台風2号に伴う大雨のため、自主避難をされた家庭や登校を控えた家庭もありました。学校としましては、異常気象だけでなく、地震・津波、不審者等の危機対応については、市教委と連携を図りながら安全な対応をとるように努めてまいります。

また、毎年のこととはいえ、じめじめ・蒸し蒸しする季節です。電気代も高騰し、電気を節約しなければなりません。熱中症予防のためにエアコンや扇風機を有効に活用しながら、この季節を乗り切りたいと思います。なお、教室等でエアコンを使用するにあたり、お子さんによって暑がったり、寒がったりします。室温は28℃程度になるように調整していますので、寒がるお子さんは上着を一枚用意するようにお願いします。

### プール洗いをしました

6月1日(木)の午後、6年生と教職員でプール洗い(総仕上げ)をしました。あらかじめ泥等は撤去していただきましたので、プール内の床等の汚れを、デッキブラシやたわしを使って落としました。1時間程度でピカピカにきれいになりました。5月下旬に、プールサイドのコーティング工事も終わり、今週から水泳の授業が始まる予定です。ここ数年で一番きれいなプールになりました。6年生のみなさん、本当にありがとうございました。



【ピカピカのプールに注水中】

### 雨の日は、タブレットを使って

梅雨に入り、雨の日が多くなってきました。休み時間に外で遊べない場合、体育館で各学年の割当の時間に遊ぶことになっています。体育館等が使えない場合、タブレットを使ってキーボード入力の練習をしたり、興味のあることを調べたりなどして過ごしています。

先日、野市中学校区保幼小中連携部会の総会が、野市中学校でありました。総会の中で、小中学校の段階で育てたいパソコンの基本的な操作スキルが示されました。1・2年生は、マウス操作ができ、タブレットの起動・パスワード入力・終了などの基本操作ができること、タブレットに自分で絵を描いたり、タブレットで撮影した写真を使って発表したりすることができるようになることを目指します。先日、2年生がタブレットを使って意識調査をしましたが、自分でバーコードを読みとり、自分で指タッチして回答することができていました。たいしたもんです。

3・4年生は、ワープロやプレゼンソフトなどを使って、文字や画像を組み合わせで編集したり、発表したりできるようになること、作成したデータを保存したり、Webページで検索したりすることができるようになることを目指します。5・6年生は、データの入力や編集は勿論のこと、情報を扱うときのルールやマナーを理解して、検索したり情報交流したりすることができるようになることを目指します。また、全学年AIドリル(ミライシード)を活用した、個に応じた学習にも取り組んでまいります。子どもたちにとってタブレットは、個々の思考力・判断力・表現力育成のためのツールとして使っていけるよう取り組んでまいります。

-----< 切り取り線 >-----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ( )年( )組 保護者氏名( )